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Résumé :
Les périodes d’anoestrus (saisonnier ou post-partum) et le faible taux d’ovulation limitent l’efficacité de la reproduction chez la brebis. Plusieurs méthodes sont disponibles pour synchroniser les chaleurs. Le choix de la méthode doit dépendre du système de lutte utilisé et du niveau de prolificité souhaité par l’éleveur. L’induction et la synchronisation des chaleurs par des éponges vaginales, constituent le moyen pour améliorer les paramètres de la reproduction et d’atteindre une homogénéisation d’un troupeau ovin.

Abstract :
The periods of anoestrus (seasonery or post-partum) and weak percent of ovulation are the limiting factors of efficacy of ewe’s reproduction. Many necessary methods are used for synchronization of heats, the choice of method shale depend to system of fight used and level of prolificacy wished by the farmer. The induction and the synchronization of heats by vaginal sponges constitute the way for amelioration of reproduction settings and lead to homogenization of sheep.


